



**4 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85270194**

**1 990 000 €**

**St-Tropez**

**Appartement à vendre (83990)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au 3e et dernier étage. Appartement d'environ 75 m2 composé d'un séjour avec cuisine ouverte, donnant sur une terrasse avec magnifique vue sur le village de Saint-Tropez et sur la mer. La partie nuit accueille 2 chambres avec un petit balcon, une salle d'eau et une salle de bains. Un toit terrasse d'environ 200 m2, accessible depuis un ascenseur privé, offre un panorama exceptionnel sur Saint-Tropez. Cette terrasse est aménagée avec une cuisine d'été entièrement équipée, un coin repas, un jacuzzi, une douche avec WC et coins détente. 1 garage fermé ainsi qu'une place de stationnement ...

Located on the 3rd and last floor. Apartment of approximately 75 sqm composed of a living room with open kitchen, opening onto a terrace with magnificent views of the village of Saint-Tropez and the sea. The night area accommodates 2 bedrooms with a small balcony, a shower room and a bathroom. A roof terrace of approximately 200 sqm, accessible from an elevator, offers an exceptional panorama of Saint-Tropez. This terrace is furnished with a fully equipped summer kitchen, a dining area, a jacuzzi, a shower with WC and relaxation areas. 1 closed garage and a parking space complete this set. Number ...

**BARNES INTERNATIONAL REALTY**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

